

Mitwirkung weiterdenken 2.0!

Was kann ein Gesetz zur Mitwirkung leisten? Wie soll die Partizipationskultur weiterentwickelt werden? Am Dienstag, 31.03.2020, 18.30-21.00 Uhr werden an einem zweiten Workshop im Begegnungszentrum Union, Klybeckstrasse 95 mögliche Stossrichtungen konkretisiert. Ziel ist es, die am ersten Workshop formulierten Inputs zu prüfen und zu unterscheiden, ob sie auf Gesetzesebene, in einem Leitfaden oder eher bei der gelebten Partizipationskultur berücksichtigt werden sollen. Selten helfen Gesetze, Prozesse "mutiger und ergebnisoffener" zu gestalten. Aber genau dies ist die Herausforderung – wie erhalten wir Spielraum und Klärung beispielweise bei der «besonderen Betroffenheit» oder welche Instanz Mitwirkungsverfahren prüfen soll? Die Ergebnisse der Mitwirkung vom November 2019 können unter folgendem Link eingesehen werden: www.entwicklung.bs.ch/mitwirkung. Dank dem Einbringen von Ihrem Wissen und Ihren Erfahrungen werden Grundlagen für die Erarbeitung eines Gesetzestextes geschaffen und die Verfahren verbessert. Ein Prozess, der sich lohnt. Bitte beteiligen Sie sich und denken Sie die Mitwirkung weiter. Anmeldung bis 24.03.2020 an mitwirkung @bs.ch oder 061 267 89 46. Benötigen Sie Betreuung für ihre Kinder? Dann geben Sie dies bei der Anmeldung bitte an.



Mitwirkung weiterdenken, Nov. 2019

Arealrundgänge Rosental Mitte

Am Freitag, 13. März 2020 werden zwei öffentliche Areal Rundgänge auf dem Rosentalareal angeboten: von 12-13 Uhr und von 13-14 Uhr. Anmeldung zwingend mit Vor- und Nachnamen sowie E-Mailadresse an rundgang@rosentalmitte.ch. Noch bis zum 27. März 2020 läuft die schriftliche Vernehmlassung zum neuen städtebaulichen Leitbild Rosental Mitte. Die Unterlagen finden Sie unter www.planungsamt.bs.ch. Vielleicht finden Sie Denkanstösse schriftliche Rückmeldungen im Protokoll der Anhörung vom 27.1.2020: es ist jetzt aufgeschaltet unter www.stskb.ch/mitwirkung/rosental-mitte.

Stadtteilmonitoring Klybeck und Kleinhüningen

Im Auftrag der Kantons- und Stadtentwicklung erstellt das Statistische Amt alle fünf Jahre einen Monitoringbericht zur Entwicklung in den Wohnvierteln Klybeck und Kleinhüningen. Beobachtet und abgebildet werden rund fünfzig Kenn-

zahlen aus den Bereichen Bevölkerung, Erwerbsleben und öffentliche Finanzen, Bauen und Wohnen, Bildung, Soziales und Gesundheit sowie Sicherheit, Raum und Umwelt. Der Bericht erscheint alle fünf Jahre und dient der Beobachtung von ausgewählten Veränderungsprozessen. Ziel ist, eingeleitete Entwicklungsmassnahmen zu überprüfen und Handlungsbedarf frühzeitig zu identifizieren. 2015 wurde erstmals ein Stadtteilmonitoring Klybeck und Kleinhüningen durchgeführt. Im Februar 2020 ist der zweite Monitoringbericht für diese Wohnviertel erschienen. Begleitend dazu ist wie schon 2015 eine Quartierbefragung in Vorbereitung.

www.entwicklung.bs.ch/klybeck-kleinhueningen.



Neues Team im KLŸCK

Die Quartierarbeit KLŸCK Klybeck-Kleinhüningen ist seit Februar mit einem neuen Team auch unterwegs. Mit Joel Turnherr und Ulla Stöffler erhalten Aline Diouf und Gaby Berger Verstärkung.

Termine:

Tag der Genossenschaften Besichtigung WOHNSTADT Riehenring 3, Basel www.wohnportal-basel.ch 28. März 2020, 11-15 Uhr Zweiter Workshop Mitwirkung weiterdenken! Union, Klybeckstrasse 95 31.03.2020, 18.30-21.00 Uhr

SAFE THE DATE

«Vision für ein seniorinnenund seniorenfreundliches Basel» Workshop für Quartierbevölkerung, Vertretungen der Stadtteile und Institutionen Ort wird noch bekanntgegeben

20.04.2020, 14 - 20 Uhr

Was tun im Notfall bei einer Swisscom-Netzstörung?

In solchen Notfällen ist die Einsatzzentrale der Kantonspolizei Basel-Stadt über die Mobilnummern 079 322 20 44 und 079 548 12 78 erreichbar. Die Sanitätsnotruf-Zentrale beider Basel hat die Mobilnummern 079 866 92 88 und 079 866 90 86.

Sanierung Claramatte

Ab Mitte März ersetzt die Stadtgärtnerei einige Schaukeln auf der Claramatte und platziert einige neue Spielgeräte. Die Arbeiten werden gut drei Wochen dauern.

